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■  ФОТОРЕПОРТАЖ

Владимир Никифорович 
Потапченкр — депутат го
родского Совета народных 
депутатов, трудится стар
шим мастером на заводе 
трубчатых строительных 
конструкций со дня его ос
нования. Коллектив, кото-

ЗАВОД И ЛЮДИ
рым он руководит, стабиль- на снимке, возглавляет В. В. 
но перевыполняет производ- Лепнхин (на снимке второй 
ственные задания. справа). Этот коллектив —

А бригаду слесарей-с бор- сменная специализированная 
щиков, которых вы видите бригада по сборке металло

конструкции, дважды в этом 
году занимала первое место 
в социалистическом сорев
новании, а восемь человек 
из этого коллектива призна
ны лучшими по профессии.

Фото
Ю. ПАРАМ О НО ВА.

НОВОСТИ
Льготы хромпиковцам К, Дню строителя

Совет трудового коллектива объединения «Хромпик», 
обеспокоенный текучестью кадров, решил увеличить 
льготы своим работникам. Теперь женшииы после рож
дения ребенка могут его воспитывать дома до-, трех лет. 
Предприятие сохранит им трудовой стаж , и будет вы
плачивать из фонда предприятия ежемесячно до 50 
рѵблей.

Все трудящиеся'-нынче получат четырнадцатую зар
плату, на что будет израсходовано 540 : тысяч рублей. 
При приеме на работу отпуск будет определяться в 
21 день для представителей тех профессий, где он не 
превышает сейчас .15— 18 дней. Кроме этого, за к а ж 
дый проработанный на «Хромпике» год будет при
бавляться по одному дню, пока общий отпуск не будет 
равняться 24 дням.

Сегодня 650 труженикам предприятия будет увели
чен отпуск д© максимального, на что предприятие вы
делило 70 тысяч рублей,

Л . ИЗЮ РОВА, 
секретарь парткома.

,13 августа —  День строителя. Подготовка к  этому 
профессиональному празднику обсуждалась на,.днях'на 
•заседании . партийного: комитетаутреста' УралТ'яжпру.б- 
строй^-создано' и аТеййЗЛьна'я комиссий. И хбтя до 
торжества остается еіде месяц.- определена уже про
грамма праздника. В этот .день состоится чествование 
ветеранов производства, проработавших в тресте по 
25 лет, будет организована вещевая лотерея. Обладате
лей счастливых билетов , ж дут хорошие выигрыши — 
мотоцикл с коляской, цветные телевизоры, магнитофо
ны, другая бытовая техника- Днем на. .стадионе строи
телей’ проведем различные , мероприятия, а вечером 
большая сцена Дворца культуры и техники «Строитель» 
будет отдана выступлениям -самодеятельных коллекти
вов.

Н. Ш Е С ТАКО В, 
заместитель председателя 

профкома треста Уралтяжтрубстрой,
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Большинство писем — от

клики на публикации в га 
зете. Отклики разные: с од- 
■ними материалами горожане 
согласны и поддерживают 
их, против других категори
чески возражают. Что ж, 
каждый имеет право на 
свое мнение. Главное —  лю
ди не остаются равнодуш
ными к  происходящим в го
роде событиям,

Отклики вызвала беседа 
Т. Важвниной с заведую
щей горторготделом Л . В. 
Ишковой «Не блюдечко с 
каемочкой». В. Утюмов, 
И, Гурии, другие жители 
недовольны тем, что видят 
на прилавках наших мага
зинов, отмечая недостатки 
как в качестве некоторых 
продуктов питания, так и в 
их количестве Письмо ве
терана труда П. Д. Жарова 
с М агнитки звучит под
тверждением к  вышеназван
ным. О плохом -снабжении 
молочными продуктами ж и
телей этого поселка написал 
он в редакцию. Упомянул и 
о том. что «более 10 дней 
не привозят даже квас. И 
это в такую  жару». Прихо
дится людям ездить в го
род.

Кстати, о дорогах и авто
бусах. Этим проблемам по- 
свяшена такж е значительная 
часть редакционной почты. 
Неоднократно говорилось и

писалось о дороге по улиле 
Ленина; закрыть закры
ли, а работы не видать. Вот 
и мучаются жители большо
го микрорайона, от имени 
которых ' написал в редак
цию И. С. Гуляев. Житель-

сколько о том, ка к  держат 
свое слово руководители. 
В разные инстанции обра
щались жители домов Лё 39, 
41 по улице Чкалова и 
Лё 15 по улице Герцена по 
поводу работы ресторана

67 ПИСЕМ И 11 О Ф И Ц И 
АЛЬНЫХ ОТВЕТОВ РУКОВО
ДИТЕЛЕЙ ПО СТУПИЛО  в 
Р Е Д АКЦ И Ю  ГАЗЕТЫ ЗА 
М И Н УВ Ш УЮ  НЕДЕЛЮ ,

нииа поселка Самстрой 
О. Г. Макарова рассказала 
о плохом движении автобу
сов по шестому маршруту, 
о давке в салонах, долгом 
ожидании транспорта. Това
рищ Лотов написал в ре
дакцию, ка к  он 2 июля час 
прождал «девятку», но так 
и не смог уехать. Т. Е. М о- 
жевитина пожаловалась на 
водителя»*автобуса Лё 13—-20 
СФЭ, ехавшего 30 июня по 
маршруту 8 -у, за разгово
рами со знакомыми девуш
ками не остановившего ав
тобус у автодрома. «Тут 
200 метров, пройдетесь и 
пешком», — заявил он воз
мущенным пассажирам.

И  еше об одном обраще
нии жителей в редакцию хо
телось бы рассказать особо. 
Дело не столько в письме,

«Металлург». Расположен
ный в жилом , доме, он ме
шает спокойному обитанию 
людей Последним им отве
тил депутат Верховного Со
вета РСФСР Л , П. Бара
банов и пообешал, что с 
1 июля продажа спиртныд 
напитков будет прекращена, 
«Но и первого июля, и вто
рого, и третьего спиртное в 
ресторане не переводилось: 
спецобслуживания и прос
тая продажа, — написали в 
письме Н. Л . Мальгина и 
Н. Ф. Ю жакова. — Просим 
сообщить, почему руководи
тели не держат свбего сло
ва?»

Л . П. Барабанов так про
комментировал это письмо: 
«Действительно, вместе с 
руководителями горкома 
партии,. горисполкома, объ

единения общественного пи
тания А. С. Калининым,
А. Ф. Бунаковым, О. А: Бу- 
диной мы разговаривали по 
поводу жалобы жильцов и 
приняли решение с 1 июля 
не продавать в ресторане 
спиртное. Но оно было 
устным, не узаконено офи
циально, Заказы же на 
спецобслуживание приняты 
до 26 августа. Поэтому не 
выполнить их нельзя. По 
словам О. А Будиной, в 
свободной продаже спиртно
го нет. Ну, а насчет беспо
рядков скаж у так: милиции 
надо побольше работать, а 
не перекладывать на плечи 
общественности». Вот так, 
одни говорят: «Не, прода
ем», другие утверждают: 
«Ничего не изменилось». 
Ком у верить? Скорее, послед
ним, ибо 'без нужды чело
век в редакцию не обра
тится. '

На разные темы пишут 
люди. Пиш ут о хороших 
встречах и радостных пере
менах. Но, к  сожалению, 
чаше почта приносит пись
ма с просьбами о помощи, 
будь то неблагоустроенная 
площадка или протекающая 
крыша, волокита при реше
нии какого-либо вопроса 
или плохая работа службы 
доброго настроения.

С. КО С Т А Л Ь ГИ Н А .

глазами репортера

Щ| ОТКРЫЛАСЬ вторая смена в летнем  лагере труда 
ѵ отдыха. С емиклассникам , ш кол , №  4, 10 и 12 три 
недели предстоит жить и работать в совхозах «Заря» 
« «Кры ловский» А чи тско ге  и Красноуф им окого  райо
нов, а ребятам 5-й ш колы  —  в деревне Рахмангуло- 
8 0 , тож е  Крвсноуф им ско го  района, У ж е  приступили к 
пропол ке  лука, устроились в общ еж итии. В совхозе 
«Заря» очень довольны работой ш кольнике?  в первую  
смену. НаприАд.ер, семиклассники ш колы  №  2 пере
выполнили план, .заработав в среднем  по 100 рублей, 
а те, кто  п о пр о в о р н е й ,—  и по 130! Солидная прибавка 
ч сем ейном у бю дж ету.

13 56 ЗАЯВЛЕНИЙ поступило в прием ную  ком и ссию  
общ етехничеек.сго факультета УПИ от абитуриентов, 
поступаю щ их на дневное отделение. Судя по числу 
заявл е ни й , самая популярная специальность на сегодня 
—  «ПроААЫшленно® и граж д анское  строительство», за 
ней —  «О бработка А л е та л л о в  давлением».

П одавляю щ ее больш инство абитуриентов —  нынеш 
ние вы пускни ки  го р о д ски х  ш к о л . 'Н о  есть и стажисты. 
Два года проработал спесарем-релАОнтником метал
л ур ги че ско го  оборудования на Н овотрубном  заводе 
А ндрей С мирнов. Учиться он собирается по специаль
ности «М еталлургические машины и оборудование», к 
слову, являющ ейся остродеф ицитной. Два года стажа 
и у Д м итрия  Винокурова, токаря  с опы тн о -экспери м ен
тального завода ради отелевизионного  оборудования,

У  м ноги х абитуриентов хорош ие  и отличны е аттеста
ты, наприм ер, у  Ю ри я  белокеэовича, Алексея С м ир
нова. ,.и других. У  Елены Глухих —  отличный диплом 
об окончании ■ • УратгееЖвгР - политехникум а. П ока она 
единственная, к т о  зачислен без экзам енов по резуль
татам собеседования.

В  В КУБИНСКУЮ дистанцию  сигнализации и связи 
поступила телеграм ма от начальника С вердловской же
лезной д о ро ги  В. М., С кворцова. Он вы ражает благо
дарность десяти кузи нцвм , вы полнявш им  строительно
м онтаж ны е работы на реко нстр укц и и  станции Сверд- 
ловек-Сор.тировочная. С реди них электром онтеры
А. Ф . Еретнов, В. ДА. Касаткин, Б. В. Соловьев. Воз
главлял б ригаду заместитель начальника дистанции 
сигнализации и связи А. ,Н. К орж иц кий .

В  «КРЫЛЬЯ сложили палатки, их кончен полет...» —  
пели, прощ аясь, члены областного совета пионерских 
организаций. Почти неделю  на ж ивописном  б е р е гу  Вол- 
чихинского  водохранилищ а жил . ж изКью , основанной 
из принципах самоуправления, палаточный город . Де
легатом  от П ервоуральска была член областного сове
та заведую щ ая ш кольны м  отделом  го р ко м а  ВЛКСМ  
Лариса Попкова,

На слете говорили о том , ка к сделать пионерскую  
организацию  неф ормальной, чтоб дети самостоятельно 
решали свои проблемы.

Я  НАРОДНЕЙ ансамбль песни и танца «Уральская
рябинуш ка» Д ворца культуры  и техники Н овотрубно
го завода принял участие в празднике  Л енин ско го  
района С вердловска. Вместе с «Рябинуш кой» выступи
ли лучш ие самодеятельные коллективы  области.

В июле у ансамбля обш ирная гастрольная програААма. 
Артисты получили приглаш ения из Челябинска, Асбеста, 
Нижних С ерег, Ш.али. На днях им предстоит выступить 
перед рабочими криол итово го  завода П олевского. 
Большую конц ертную  пр о гра м м у  готовит «Рябинуш ка» 
для своих зем ляков — металлургов Первоуральска,

3  ШВЕЙНЫЙ кооператив «М одельер» реш ил частич
но перейти на госзаказ. Н аряду с элегантными платья
ми здесь будут шить сп е ц о д е ж д у  для предприятий, 
учреж дений  на только  С вердловской, но и д ругих  об
ластей. У ж е  поступила первая заявка на пошив летней 
ф ормы  для летного и технического  состава аэропорта 
Кольцове.

В связи с переход ом  на частичный госзаказ коопера 
тив планирует принять новых работников и закупить 
дополнительное оборудование.

О. СТАРОСТИНА,
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ПРОДОВОЛЬСТВЕННУЮ ПРОГРАММУ 

ПОД КОНТРОЛЬ ДОЗОРНЫХ

НАРОДНЫЙ КОНТРОЛЬ

Н а  снимке: линия розлива д иетпродук
тов на гормолзаводе.

Фото А. КА Д О Ч И ГО В А .

дители АПО, закупив оптом 
по более высокой цене. От 
этой операции предприятие 
понесло убытков более 
500 рублей. С виновников 
пока не спросила ни пар
тийная организация, ни со
вет трудового коллектива. 
Подобные «новшества» де
лают стол горожан еще бо
лее скромным.

Коль у ж  речь зашла о 
магазине сельхозпродуктов, 
то следует отметить, что 
здесь происходят невероят
ные чудеса. В начале года 
его безответственные работ
ники испортили более пяти 
тонн полукопченой колбасы. 
Комитет привлек к  ответст
венности не только местных 
виновников, но и поставщи
ков из города Черкесска.

Вскрыты серьезные недос
татки в работе руководст
ва мясоперерабатывающего 
завода. Здесь процветает

Пласты резервов
П родовольственное обеспечение населения, ч то  делается для е го  у л у ч ш е н и я  

п р е д п р и я ти я м и  перер аба ты ваю щ е й  пр о м ы ш л е н н о сти  — с одной  сто р о н ы , 
пр о м ы ш л е н н ы м и  пр е д п р и я ти я м и  — с д р у го й , т о р гу ю щ и м и  о р га н и за ц и я м и , 
ка ко й  вкл ад  внес ка ж д ы й  т р у ж е н и к  город а  в ре ш ени е  пробл ем ы  — вот к р у г  . 
вопросов, ко то р ы е  н аход ятся  под п о сто я н н ы м  ко н тр о л е м  го р о д с ко го  ко м и те та , 
гр у п п  д о зо р н ы х  п р е д п р и я ти й . Эти воп росы  п о сто я н н о  и зу ч а ю тс я , а н а л и зи р у ю тс я , 
по ним  п р и н и м а ю тся  меры,, порой  ж е с т ки е . П о ступ а ть  и наче  ко м и т е т  не м о ж ет, 
по то м у  что  прод овольственное  обеспечение  населения — ко р е н н о й  вопрос  
п е р е стр о й ки .

В Н Ы Н Е Ш Н Е М  году ор- гому. Тут решили занимать- полная безответственность и 
ганизовано несколько про- ся куплей-продажей мяса, бесхозяйственность. Из-за 
серок, и каждая выявляла Для этого руководством несвоевременной поставки 
серьезные недостатки, поте- объединения в начале года потребители в январе не по
ри, недопоставки. К  приме- у  Первоуральского охот- лучили 26,3 тонны, в фев- 
ру, изучая работу заготови- общества было приобретено рале —  около 16 тонн, в 
телей сельхозпродуктов Би- более пяти тонн лосятины и марте —  более десяти тонн 
лимбаевской заготконторы, мяса кабана. Им отоварены колбасных изделий. Вообще 
дозорные обнаружили, что работники производственно- не поставлено в первом 
из заготовленного мяса 108 го объединения «Хромпик» квартале полторы тонны для 
тонн не попали на прилавки как мясом собственного объединения общественного 
магазинов города, а были производства. Читатель питания и свыше тонны для 
реализованы за его преде- вправе задать вопрос, по- ОРСа Коуровского леспром- 
лами. чему охотобществу не сдать хоза. За тот же срок райпо

Всем известно, что назна- заготовленное по лицеи- не получило более тонны 
ченне подсобных хозяйств зиям мясо в магазин «Дары полуфабрикатов, горпище- 
предприятий — пронзводст- природы». Разгадка прос- торг —  более семи. В апре- 
во сельскохозяйственной та. Магазин не может изме- ле в магазине № 29 райпо 
продукции. Но в агропроиз- нить закупочные цены, за- снято с продажи 243 к г  
водственном объединении то могут с купеческим раз- окорока из-за недовара, в 
«Чусовское» думают по-дру- махом сделать' это руково- мае в магазине № 13 —

300 к г  колбасы. Кроме того, 
контролеры в апреле обна
ружили два случая прода
ж и  бракованной колбасы — 
более 1000 и 800 кг. Если 
все это суммировать, полу
чится приличная цифра — 
14 тонн! Вот сколько мяс
ных продуктов мы могли 
бы купить.

Пласты резервов обнару
жены и на птицефабрике. 
При забое, птицы ежедневно 
набирается более 800 к г  по
трохов. Нетрудно подсчи
тать количество за месяц, 
за год. Однако реализуется 
их населению лишь 15—20 
процентов. Остальное пере
рабатывается на корм пти
це. Не расточительно ли это 
при огромном дефиците мяс
ной продукции? А  причина 
проста: нераэворотливость
В. П. Гредасова и В. Ф. 
Ж идко — двух директоров 
разных ведомств. Их взаим
ные претензии не дали воз
можности открыть фирмен
ный магазин- «Птица». А 
спросить сполна за это ока
залось в городе нёко-му.

По всем названным фак
там виновным пришлось не
сти ответственность перед 
городским комитетом народ
ного контроля. Директор 
мясоперерабатывающего за
вода В. В. Г ордынский от
странен от занимаемой 
должности.

Проблемы встали во весь 
рост и со строительством 
мощностей по забою скота, 
переработке мяса подсобных 
хозяйств предприятий. Б у
дут они решены —  тогда не 
найдется места таким фак
там, когда мясоперерабаты
вающий завод берет на пе
реработку мясо подсобных 
хозяйств, а обратно не воз
вращает. Подобное случи
лось с новотрубниками, ко 
торые не могут дождаться 
возврата 7,7 тонны свинины 
в переработанном виде.

В. ПРОХОРОВ,
председатель 

городского комитета 
народного контроля.

НА ГРАНИ СРЫВА
СОВХОЗ «Битимский» пр о 

изводит 4835 тонн м олока в 
год . Для увеличения п р о и з
водства были приобретены  
195 нетелей голш тиноф риз- 
ской породы . За счет этого 
планируется к конц у  1990 
года увеличить надой м оло
ка на одну  ф ураж ную  ко р о 
ву до 4800 кг.

В ходе строительства 
ф ермы совхоз столкнулся с 
больш ими трудностями. 
Когда  внеплановый объект 
возводится по прям ом у д о 
говору, это значит, что все 
материалы и оборудование 
поставляет заказчик. О ко н 

чание строительства нам е
чалось в ноябре. Но благо
даря пом ощ и го родских  
срганизаций и неим овер 
ным усилиям коллектива 
совхоза ко р о вн и к в мае 
принял своих обитателей.

Где-то с конца июля нач
нется отел, а родилка, м о 
лочный блок и телятник не 
готовы. Все упирается в от
сутствие строительных мате
риалов. Ф он ды  по ним за 
второй квартал выбраны , а 
за третий работа только 
начнется. Сверх фондов 
получали с У ктусско го  за
вода кирпич, но пришлось

отказаться из-за плохого 
качества.

Для заверш ения строи
тельства телятника необхо
димы плиты и балки пере 
кры тия, о кол о  100 тысяч 
ш тук кирпича и цемент для 
бетонных работ. Для м ол оч
но го  блока нет облицовоч
ной плитки. Строительство 
на грани срыва.

Если на время отела 
перевести нетелей в летний 
лагерь? Но и для его  стро
ительства нет материалов, 
преж д е  всего пиломатериа
ла.

Группа народного  ко н тр о 
ля совхоза д ерж ит под по
стоянны м контролем  ход 
строительства телятника, но 
в сложивш ихся условиях она 
бессильна. П оэтом у группа 
обращ ается к руководству 
города и п реж д е  всего к 
председателю  горисполком а
А. Ф . Бунакову с просьбой 
оказать действенную  по
мощ ь в обеспечении стро
ительства материалами. В 
противном  случае телятник 
в ср о к  не сдать и послед
ствия б удут самые тя ж е 
лые.

Т. ЛУГИНИНА, 
председатель 

группы НК 
совхоза «Витимский».

СЕЗОН
СВЕЖИХ ОВОЩЕЙ

Оправдывает ли он ожидания  
первоуральцев?

Из ю ж н ы х  ра йо но в  с т р а н ы  п р и б ы л а  
в го р н и щ е т о р г  т е х с е кц и я  р а н н е й  к а п у с т ы . Ж д ут  
и д р у ги е  овощ и, ф р у кт ы , а р б узы . К п р и е м у  
о тв е тств е н н о  п о д го то в и л и сь  за вскл а д а м и , 
товар овед ы , р а б о тн и ки  м а га зи н о в , пр оход и л и  
п о д роб ны й  и н с т р у к т а ж . Ч тобы  не бы ло ж ал об  
и п о с та в щ и ко в , и по тр еби те л ей . В пр о ш л ы е  
сезон ы  и д ал ьн ие  п о с та в щ и ки , и совхо з  
« П е р в о ур а л ь ски й » , сл учал ось , ж а л о в а л и сь  
в н а ш  ГКН И .

ИТАК, сезон начался.., И 
22 июня в ком итет пришли 
два представителя у з б е к 
ских поставщ иков жаловать
ся, что пищ еторг принял 
четы ре вагона и м н ого  ка
пусты оказалось н е п р и го д 
ной. Руководство пищ еторга 
им сказало, что качество 
капусты определил ин спек
тор плодоовощ ной ин спек
ции, но не показало а к т ы ' 
инспекции, добавив: « М о 
ж ете  жаловаться, куда хо 
тите». Ну, что ж , они так и 
поступили и выбрали для 
жалоб народны й контроль. 
Председатель ГКНК В. М. 
П рохоров выслуш ал ю ж ан и 
попросил меня поехать с 
ними на овощ ебазу.

Главный товаровед  Нина 
Васильевна М ихалищ ева 
сразу догадалась, что у  н а ; 
за визит.

—  Что, будете  пе р епр о 
верять инспектора плодо
овощ ной инспекции по ка
честву?

Я ответил, что только  по 
см отрю  д окум енты  прием ки  
капусты , так как этим инте
ресуется поставщ ик. Д о к у 
менты предъявили, но акта 
плодоовощ ной инспекции 
среди них не оказалось. 
Нина Васильевна этом у не 
удивилась и пояснила, что 
акты инспектор  Н. А. Зна
м енский ещ е не сдавал. 
Вызвали Знам енского . О ка 
залось, что он капусту и не 
принимал,' откуда  ж е  взять
ся актам? И показы вает д о 
кладную  на имя начальника 
то р го в о го  отдела пищ етор
га о том , что его  поставили 
в известность о прием ке  с 
просроченны м  сроком . Тут 
у ж  Нине Васильевне стало 
неудобно, но она нашлась: 
качество определяли това
роведы  базы (это м ож но  
было сказать поставщ ику и 
раньше, тогда бы X. Айэа- 
ров и К. М ародов не при 
бегали бы к  крайней мере).

Что ж е  было-то? 17 июня 
на базу поступила те х с е к - . 
ция капусты с Байрамалий- 
ско го  о п тово -розн ичного  
комбината. По докум ентам  
—  90440 тонн, ф актически— 
81925. А качество? Стан
дартной капусты оказалось 
лишь 51497 тонн и 7228

тонн нестандартной, осталь
ное —  отходы, лист и ка п у 
ста, пораж енная н е кр о зо м . 
Вышло, что из четы рех ва
гонов один —  отходы  
(23758 тонн) и поставщ ику 
не оплачивается. Кто ж е  
виноват?

— Не мы, —  сказали А й за - 
ров и М ародов и показали 
акты плодоовощ ной инспек
ции (капусту грузили и д р у 
гим  городам  С вердловской 
области), гд е  картина была 
соверш енно иной.

П риходилось мне слышать 
разговоры  покупателей, чтв 
платим мы по 60, 40, теперь 
по 20 ко п е е к за кило грам м , 
а кочаны  грязны е, загнива
ю щ ие. М н о го  ж алоб из дет
садов. 27 и 28 июня я п о 
бывал в детсадах №  44 и 
76, в больницах Н овотруб 
ного  завода и «Х ром пика». 
Кладовщ ики и завхозы  по
лучали капусту соверш енно 
не зачищ енную , с по д п о р 
ченны м листом. Повара се
товали: д о р о го  обходится
такая капуста. Сош люсь на 
слова председателя группы  
НК детсадов Н овотрубного  
завода М. Г. ХрипуновоЙ, 
старш его повара больницы  
новотруб ников Н. В. А реф и- 
ной, диетсестры  хр о м п и ко в - 
ской больницы  Г. М . Сели
верстовой. 28 ию ня я был 
в овощ ехранилищ е №  1, где 
отпускаю т овощ и для соц- 
быта (заведую щ ая В. Ф . 
М охова). Н екачественную  
капусту получал экспедитор  
для детсадов и проф илак
тория «Х ром пика». «Такую, 
—  сказала М охова, —  по
лучаем с центрального скла
да базы от В. В. Багаевой». 
Ею питаются в детсадах, 
больницах, пионерлагерях и 
др. На центральном складе, 
зная про отходы, тем не 
менее выдаю т капусту за 
стандартную . Бее эти улов
ки видны покупателю , когда  
берет в рѵки кочан.

Городской  ком итет НК 
принял м.еры, чтобы в ма
газинах проверялся товар
ный вид капусты. Начали ее 
зачищать по правилам. Д ол 
го ли?

И КРМВМЦ.КИЙ, 
нештатный инспектор 

ГКНК и гоеторгинспекцми.

Т А Й Н А  ЗА К А Ж Д О Й  Д В Е Р Ь Ю
НА ФОНЕ больш ого де

фицита продуктов питания 
мы сталкиваемся с вопи
ю щ им и фактами безответ
ственного, если не сказать 
больше —  преступного, от
ношения руководства райпо 
и конкретно  заведую щ их 
магазинами №  29, 30, 33, 
46, 56 к  вы полнению  своих 
служебных обязанностей. 
Когда областная госторгин- 
спекция и наш ГКНК прово 
дили проверку, за каж дой 
дверью  открывались такие 
тайны, что грех было бы не 
рассказать о них читателю. 
Для начала ж е  назову о б 
щий итог: из-за нарушения 
правил приемки, хранения 
и реализации продуктов 
было забраковано и снято 
с продаж и 26,5 тонны про 
дуктов —  36,6 процента
осм отренного  количества!

О собенно плохр дело об 
стоит на базе (директор
А. Ф . Армаш ел, кладовщ ик

Т. Н. Назарова). Товар пор 
тится, прием кой  по качест
ву база не занимается, на
оборот, а порядке  вещей 
отгруж ать продукты  в ма
газины с признакам и порчи. 
П род укт на базе подверга
ется таким  испытаниям, что 
теряет товарный вид и свои 
потребительские качества. 
Сняли с реализации 15 тонн 
сахара —  спрессовался от 
перепадов тем ператур вм е
сте с ворсом  от меш ков;
2,3 тонны рыбы, из них 
2 тонны собственного про 
изводства —  ставрида хо
лодного копчения с гн и 
лостным запахом была по
крыта плесенью; 2,1 тонны 
маргарина —  перем орож ен, 
истек срок реализации; сни
зили в сортности 1,6 тонны

топленого  масла. И это при 
том, что условия на базе 
для хранения были, да 
только не было порядка : в 
камерах холодильников
грязь, продукты  навалом 
(ка ко е  у ж  тут соблю дение 
товарного  соседства). О со
бенно м ного  портится ры 
бы, наприм ер, минтай надо 
хранить 24 часа, а здесь 
м огут по три недели. Ни
каки е  ур оки  не идут впрок, 
ведь такая ж е  история с 
рыбой была в мае 1988 го 
да (тогда госторгинспекци я  
снимала с реализации 3,1 
тонны).

О базе читатель представ
ление получил, теперь хо
чется рассказать о м агази
нах. Их читатель видит со 
стороны  прилавка, то есть

как бы снаруж и, пусть по
смотрит глазами трр гин - 
спекции, то есть ка к бы из
нутри. С базой аналогия 
полная.

М агазин №  46 райпо (за
ведую щ ая Н. Л. П естряко- 
ва); сняты с продаж и все(!) 
им ею щ иеся на прилавке 
продукты  —  сметана, се
ледка, ставржда.

М агазин №  33 (бывший 
завмаг О. В. Тасакова): гр у 
бое наруш ение условий и 
сроков хранения продуктов, 
в подвале, подсобках, холо
дильниках годам и накоплен
ная грязь, а гры зунов и та
раканов здесь столько, что 
санэпидстанция закрыла ма
газин (вот отчего  на дверях 
замок). Новый директор  
го р ко о п то р га  3. А. Ромаш о

ва е сотрудникам и вы греба
ю т мусор.

М агазин №  30 (завмаг
В. Бабкина): сразу снято е 
продаж и м нож ество  п р о 
дуктов —  растительное мас
ло, сливочное, ставрида хо 
л одн ого  копчения, 50 кг 
мяса.

М агазин №  56 (бывший 
завмаг Л. Г. М инееза): сня
то с продаж и две тонны 
(две! восклицательных зна
ков не хватит) сахара...

Это с каким  ж е  ц ин из
м ом  надо относиться к  чу 
ж о м у  труд у  и как не л ю 
бить, не уметь работать са
мим, чтобы сгноить все, что 
д руги е  вырастили, произве
ли, выловили в море. А 
ведь, небось, и в этих кол 
лективах рассуж даю т о пе

рестройке , крити кую т, ж дут 
перем ен. Да каких перемен 
мы дож д ем ся  с таким  пр о 
ф ессиональным убож еством .
преступной халатностью? 
Вот откуда взгляд свысока 
на покупателя: куда он де 
нется, бедный покупатель, 
все купит.

М ож ет, кто-то  заметит, 
что я привож у не самые 
свеж ие факты. Но, во -пер 
вых, страница сегодня те 
м атическая, и. хочется, что
бы неизвестное стало и з
вестным. Во-вторых, факты 
не стареют, ибо ничего  не 
меняется.

М ириться с подобны м  
больш е нельзя. Городской 
ком итет НК только  и зани
мается райпо. С кол ько  м о ж 
но, и кто  ответит по боль
ш ом у счету? Пора сказать 
свое слово правоохрани
тельным органам.

М. Ф Р О ЛО В А, 
зав. неш татным 
отделом  ГКНК.

11 июля 1989 годапоа знаменем Ленина



«В ЛАБИРИНТЕ ОБЪЯСНЕНИЙ»

ВО КРУ Г ОГУРЦА
=7.04.1989 года

« Х л о п о т н о е  дело — 
стооить теплицы, вот и от
клады ваю т хозяйственники 
е го  на потом», — это из 
материала директора  совхо 
за «Первоуральский» И. В 
Новоселова (газета за 
12 мая). Что верно, то ве р 
но; откладываю т. Причем , 
ка к водится, на неопреде 
ленное время. Что ж е  уд ив
ляться, почем у на од ного  
жителя города  п о -преж н ем у 
приходится не один квад 
ратный метр грунта, как 
требуется по норм е, а по
ловина, почем у весной о гу р 
цов и пом идоров катастро
ф ически не хватает.

«НУЖ НЫ  ОПТИМАЛЬНЫ Е
ЕАРИАНТЫ»

В публикации «В лабирин
те объяснений» звучали ин
тервью  по этому вопросу 
руководителей р уд оуп р а в 
ления, завода по рем онту 
го р н о го  оборудования, объ 
единения «Хром пик». Выяс
нилось, что практически 
везде полож ение со строи 
тельством теплиц остается 
крайне тревож ны м . И зм е ни 
лось ли оно сейчас?

Порадовал ответ началь
ника сельскохозяйственного  
участка ПЗРГО В. И. Лела- 
ка. «Заканчивается строи
тельство первой на заводе 
теплицы площ адью  500 
квадратных метров, —  ска

зал Виктор Иванович. — 
П одведены  ком м уникации, 
вот вот начнем высаживать 
рассаду. К началу августа 
собираемся получить пер
вый урожай овощ ей». Сей
час техотдел готовит пр о 
ект на сооруж ени е  ещ е од 
ной теплицы на территории 
завода. Д ум аю , что в сле
д ую щ ем  году часть огурцов 
и пом идоров см ож ем  пр о 
давать уж е на рынке.

А что на «Хромпике»? Три 
месяца назад А. А. А н д р е й 
чиков, зам. директора объ
единения, сообщ ил: «Пыта
емся наладить деловые свя
зи с совхозом  «Уральский»

Кам енск-У ральского  рай
она». А вот день сегодняш 
ний. Заклю чен до говор  с 
агропром ы ш ленны м  ко м п 
лексом  «Урал», что непода
леку от Кам енска-Уральско- 
го, о совместном  строитель
стве четырех теплиц общ ей 
площ адью  две тысячи квад
ратных метров. Работы нач
нутся в следую щ ем  году. А 
со следую щ ей пятилетки 
хром пиковцы , по словам 
А лександра Аникановича, 
см огут получать еж егодно  
50 тонн о гурцов.

Н апомним ко р о тко  нашим 
читателям тогдаш ние сло
ва зам. директора р уд оуп 
равления М. И. Тряпицына: 
«...Планировали одно время 
возводить теплицы на паях 
с объединением  общ ествен
ного  питания. Но вопрос 
повис в воздухе». Увы, он

«висит» и сегодня. Об этом 
сообщ ил нам директор  
предприятия В. С. Чердан- 
цев. Неудивительно, что в 
положенны й срок, который 
отводится руководителям, 
чтобы отправить ответ в ре 
дакцию  на критическую  
публикацию , мы его так и 
не получили из руд оуправ
ления. О помощ и совхозу 
«Первоуральский» в монте- 
ж е  четырех теплиц (такое 
реш ение принималось на 
заседании совета д и р е кто 
ров ещ е в начале 1988 го 
да) вопрос здесь пока тоже 
не поднимался. М ож ет быть, 
видя инициативу других 
предприятий, и в р уд оуп 
равлении примутся за дело?

Вот такая картина в це
лом. Ком ментарии, на наш 
в з г л я д ,  ИЗЛИЦіНИ.

Экономический отдел

КОМУ МЕШАЕТ САД? s
=24.06.1989 года

РЕЗОНАНС
Прочитали в вашей газе

те материал «Нужны опти
мальные варианты» и хоте
ли бы сказать вот о чем. 
Напрасно авторы заме,тки 
поднимают этот вопрос, тог
да ка к  найден совершенно 
верный вариант постройки 
детской больницы. О каких 
неудобствах может идти 
речь? Она никому не поме
шает. А как  же живут мно
гие люди рядом с другими 
подобными медицинскими 
учреждениями, даже инфек
ционными?

Места для строительства 
более чем достаточно, раз
ве что придется снести не
сколько сараев. Но именно 
это-то и считают авторы за
метки неудобствами, тогда 
ка к  тысячи горожан живут 
без сараев, подвалов. Но 
вот о садоводах они почему- 
то забыли. А ведь второй 
вариант принесет им не не
удобства, а беду. Большин

ство садоводов — пенсионе
ры, много лет отработавшие 
на производстве. И сейчас 
вносят посильный вклад в 
выполнение Продовольст
венной программы города, 
кормят и свои семьи. Пере
нести участки и дождаться 
урожая они уже не смогут 
в силу своих лет, здоровья. 
А лишить их садовых участ
ков, запереть в душных го
родских квартирах — значит 
многим сократить жизнь.

Если говорить об эколо
гии, и здесь преимущества 
на стороне сада: он не дает 
пыли, газов, вредных выбро
сов, ка к  хотя бы те же га
ражи, что расположены ря
дом. Вот у ж  чему не место 
рядом с больницей. 

М АКАРО В, Б О ГД А 
НОВ, С М И РНЫ Х, ВА- 
ЗИРОВ и другие члены 
коллективного сада 
№ 21, всего 25 под
писей.

«ГДЕ ХОЗЯЕВА «НИЧЕЙНЫХ» УЛИЦ?»

НАКАЗЫ В ДОЛГ НЕ ОСТАВЛЯТЬ

НЕ ДО АРХИТЕКТУРЫ

В октябре прошлого года в поселке за
вода сантехизделий состоялось выездное 
заседание исполкома городского Совета 
народных депутатов. В феврале нынеш
него года в городской газете была, пуб
ликация «Где хозяева «ничейных» улиц?», 
в которой рассказывалось, ка к  выполня
ется решение исполкома участком Газ- 
спенстрой и заводом СТИ. Сейчас' мне 
бы хотелось 'обратить внимание на то, 
ка к  выполняет это решение динасовый 
завод, за которым закреплены улицы 
Трактовая, Народной стройки, переулки 
Трактовый и Новоселов. Находящиеся на 
этих улицах жилые дома — на балансе 
предприятия. Бюро технической инвента
ризации оценило их износ в 65 процен
тов. Капитальный ремонт домов не пре
дусмотрен, но завод по просьбе жильцов

«РАССТРОЙСТВО ОТ БЛАГОУСТРОЙСТВА»

---------------------2.02.1989 года
планирует выделить стройматериалы для 
текущего ремонта. Проведена ревизия ли
нии электропередач, идущей вдоль улиц. 
Вот, пожалуй, и все.

Прошло два года с тех пор, как изби
ратели дали наказы своим депутатам. 
Водоразборные колонки не установлены 
и даже вопрос об этом до сих пор не 
решен.

Не мешало бы заводу заняться благо
устройством этих улиц: необходимо от
сыпать щебнем участок дороги по Тракто
вому переулку, оборудовать детскую пло
щадку в ” переулке Новоселов, сделать 
пешеходную дорожку на улице Тракто
вой.

Ю. ВЫ СОТИНА, 
депутат горсовета, работница З К М К .

Нам, жителям улицы Ме
диков, хотелось бы расска
зать о нашем житье-бытье 
в этом районе. Дом наш 
окружен со всех сторон 
больницами: строится род
дом, рядом терапевтический 
корпус, станции переливания 
крови и «Скорой помощи», 
тут же гаражи. Вокруг до
ма дороги, по которым ин
тенсивно движется тран
спорт —  медицинский, боль
шегрузный. Не до спокойст
вия нам: пыль, грязь, шум, 
скрежет. Невозможно фор
точку открыть. Работники 
«Скорой помощи» почему-то 
сваливают под наши окна 
банки, бутылочки из-под ле
карств, вату, прочее и все 
это сжигаю т тут же. Нет у 
дома элементарных хозяйст
венной, детской площадок.

В довершение ко  всему сы
рость в квартирах, плохо 
показывающие телевизоры.

Так какая же здесь может 
быть архитектура, если име
ющееся рушится? Пусть по
строят в районе детскую 
больницу, это будет разум
но, так как рядом целый 
комплекс медицинских
учреждений. Но строить на 
месте коллективного сада, 
ка к  предлагают авторы за
метки, считаем неправиль
ным решением. Потому 
предлагаем нас переселить, 
а дом наш отдать под хо
зяйственный корпус.

МИ КР Ю КО В  А, О РЛО 
ВА, ГЛ У Ш К О В А , ЗВЕ
РЕВА и другие жители 
дома № 19, всего
22 подписи.

ЧИСТО ТАМ, ГДЕ НЕ СОРЯТ
-14.06.1989 года

С колько  уж е  писано-переписано о на
ших дорогах! Но они по-ггрежнем у раз
биты, транспорт проходит —  пыль стол
бом. М ного  нареканий приходится и на 
работу д орож ны х служб, мол, плохо 
убираю тся дороги . Как тут не вспомнить 
народную  мудрость: «Чисто не там, где 
метут, а там, где не сорят». На наших 
дорогах м ож но  увидеть палки, доски, 
ко м ки  грунта, засохш его раствора, куски 
бетона, опил —  все, что вываливается из 
кузовов машин, которы е водители нагру
ж аю т «с шапкой». Они ж е  делают само
вольные неустроенные выезды  со строек 
на д орогу , в результате грязь разлетает
ся по дороге , образуется скользкое  по
крытие, создаю щ ее аварийные ситуации. 
Возьмем, к прим еру, улицу Вайнера, 
кольцевую  д о ро гу  в о кр у г Н овотрубного 
завода, М осковский  тракт. При таком  от

нош ении у д орож ной  службы никаких сил 
и средств не хватит.

На основании нововведений к «Указу 
П резидиум а Верховного Совета СССР», 
которы е вступили в действие с 1-го июня 
нынеш него года, предусматривается ад
министративная ответственность водите
лей за загрязнение д о ро ж н о го  покрытия 
в виде штрафа в разм ере от 20 до 50 
рублей. Считаю, что контроль за пере
возкой  грузов необходим о поручить од 
ному из инспекторов д о ро ж н о го  движ е
ния ГАИ, которы й бы вел проф илактиче
скую  работу среди водителей, а где на
до, и власть употребил. Такая практика 
сущ ествует в М агнитогорске. Д ум аю , что 
меня поддержат и работники дорож ны х 
служб, и все жители нашего города.ю. ПОПОВ, 

начальник цеха № 22 НТЗ.

И ПОСЛЕ ПУБЛИКАЦИИ
Выездное заседание гор

исполкома в запрудной час
ти города вызвало резонанс 
у  жителей. Одни выражали 
надежду, другие окептически 
высказывались: поговорили
—  и все останется по-преж
нему.

Ветеран войны и труда 
А. А. Ганцев уже 4-й год не 
живет в Шайтанке, но душа 
болит по родному уголку. 
Поэтому не раз он подни
мал проблемы района в раз
ных инстанциях и в печати. 
Вот н на заседание пришел.

—  То, что заседание со
стоялось, прекрасно. Прохо
дило оно бурно. Люди вы
сказывались о наболевшем, 
•— сказал Александр Андре
евич. —  Но, к  сожалению, 
определенности, конкретно
сти по решению проблем от 
руководителей мы так и не 
услышали. В докладе Н. Ф.

И ВСЕ-ТАКИ С НАДЕЖДОЙ
Плаксина почему-то не упо
миналось, что трижды, на
чиная с 1988-го года, в 
«Уральском рабочем» писали 
о неудовлетворительном бы
те жителей Шайтанки, а ме
ры так и не приняты. Прав
да, в магазине № 54 стали 
продавать тесто, но людям 
нужна домовая кухня, кото
рую закрыли 7 лет назад. О 
ней также не прозвучало в 
докладе. Заслуживает вни
мания предложение пере
оборудовать здание горком- 
хоза в комбинат бытового 
обслуживания. Здесь же 
разместить медпункт и оста
вить общественный пункт 
Охраны правопорядка.

—  На моей памяти такое 
представительнее заседание 
впервые, — вступает в раз

говор председатель улич
ного комитета А. В. Капра
лова. — Хочется верить в 
коренные '‘ изменения в на
шем районе. Люди устали 
от обещаний. Отрадно было 
услышать, что, наконец, да
ли нам постоянных участ
ковых — врача и медсестру. 
Но много у нас и других 
проблем. Жаль, что не было 
представителей связи, так

как телефоны и радио ра
ботают плохо.

А вот пенсионерки К. П. 
Голова и 3. Г. Савыкова на 
заседание не ходили, моти
вируя тем, что все это пус
тая говорильня. Много было 
встреч с депутатами и пред
ставителями власти, писали 
в газетах, а толку не лиш
ку. Привели такой пример: 
прорубей в зимнее время

нет и к  лету плоты не ре
монтируются на пруду. Ж и
тели бы и сами занялись 
ремонтом, но стройматериал 
ж дут годами. Если доски 
привезли в прошлом году, 
то бревен до сих пор нет. 
Плохо ходит автобус по 
маршруту № 9. Беден ас
сортимент товаров в мага
зине. И все-таки в конце 
разговора мой собеседницы 
сказали: '«М ожет быть, на 
этот раз оправдаются наши 
надежды».

В. Д Е М И Д О В А.

Меры
приняты?

Житель улицы Красноар
мейской В. И. Синицин об
ратился в редакцию газеты

с просьбой помочь отре
монтировать радио. Письмо 
мы направили для принятия 
мер начальнику городского 
узла связи В. В. Самойлен
ко и получили ответ, что 
радиолиния восстановлена. 
Копию ответа получил и

В. И. Синицин. Но недавно 
он сам пришел в редакцию 
и сказал, что радио рабо
тает по-прежнему еле-еле, 
слов разобрать невозмож
но. Куда же теперь обра
щаться т. Синицину!

 «УСЛУГА
С ИЗЪЯНОМ»

ВИНОВАТЫ...
КЛИЕНТЫ

10.06.1989 года
В «дежурном телефоне» 

по вопросам бытового 
обслуживания горожа.-іе 
задали ряд вопросов ру
ководителям предприятий 
эю й службы сервиса. 
Редакция попросила их 
дать оіветы о принятых 
мерах через 15 дней пос
ле опубликования мате
риала. Сегодня знако
мим с этими ответами 
читателей.

Итак, директор тех
центра «Орбиіа сервис» 
А А. Пустынников на 
жалобу ветерана гру іа
М. М. Фроловой, кото
рой не один день приш
лось ожидать механика, 
ответил: «Заявка на ре
монт телевизора по або
нементу № 1495 была
принята 26 мгія, срок ис
полнения установлен 
30 мая, так как 28 и
29 мая — выходные дни. 
Поэтому нарушения сро
ков ремонта в данном 
случае нет. По просьбе 
заказчика при приеме 
заявки оговаривается 
время прихода радиоме
ханика— в какой полови, 
не дня. С приемщиком 
Мусицовой проведена бе
седа, она лишена премии 
за май». Непонятно из 
ответа, на что же жало
валась тогда М. М. Фро
лова. Ведь было ясно 
сказано, что прождала 
она представителя тех
центра целый день, по
тому как  о времени его 
прихода не могла до
биться никакого ответа. 
«Ждите в течение дня», 
— слышала она от дис
петчера. И ждала, а ве
чером выяснилось, что 
будто мастер был и не 
застал хозяйку дома.

Претензии к  работе 
швейников, которым ста 
ло невыгодно брать дет 
ские заказы, также про 
звучали в «дежурном те 
лефоне». Главный инже 
нер объединения Перво 
уральскшвейбыт В. М, 
Шестакова ответила, что 
«вопрос был обсужден в 
коллективе и было выра
жено несогласие с кор
респондентом, потому 
как не было экономиче
ского анализа. Для де
тей количество заказов 
в этом году увеличилось 
до 430 по сравнению с 
тем же периодом прош
лого года — 361. И к  
тому же объединение не 
имеет ни технической, ни 
физической возможности 
на 100 процентов удов
летворить все заказы на
селения. Индивидуальный 
пошив призван обеспечи
вать запросы наиболее 
авангардного, модного 
населения, а также тех, 
кто не сумел подобрать 
себе изделия лепкой про
мышленности, недоработ
ки и дыры которой мы не 
в силах исправить». Вот 
так-то, товарищи перво
уральцы! Дети у нас, по 
мнению швейников, не 
относятся к  авангард
ному, модному населе
нию и из дыр легкой 
промышленности пусть 
выбираются сами.

Несколько предложе
ний по улучшению ра
боты предприятия «Рем- 
быттехника» и горбытуп- 
равления также были на
званы «дежурным теле
фоном». Мы попросили 
дать руководителей этих 
служб исчерпывающие 
консультации. Поэтому с 
ответами С. В. Завидеева 
и Т. И. Сидоровой позна
комим читателей в одном 
из ближайших номеров 
газеты.

С. ВИКТОРОВА.

11 июля 1989 года поо знаменем Ленина з
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I НА ЭКРАНЕ «КОСМОСА» ==========

TAHOE РАЗНОЕ КННО
Фильмы, выходящие по

вторным выпуском, для 
большинства зрителей сда
ли открытием новых стра
ниц в творчестве хорошо 
известных и любимых ре
жиссеров я актеров. Таким 
был фильм «Женя, Женечка 
и «катюша» с Олегом Д а
лем, а в июле можно уви
деть лирическую комедию 
Эльдара Рязанова «Человек 
ниоткуда». Множество при
ключений, сюжетных пово
ротов ожидает нас вместе с 
очаровательным дикарем в 
блистательном исполнении 
Сергея Ю рского. Начало 
шестидесятых... Легендарное 
время и актеры, ставшие 
частью этой легенды: Л ю д
мила Гурченко, Юрий Яков
о в , Анатолий Папанов...

В премьере полнометраж
ной цветной картины Одес
ской киностудии «Владимир 
Высоцкий. — киноактер. 
Ш трихи к  портрету» о 
встречах и совместной ра
боте с одареннейшим чело
веком расскажут известные 
артисты . и режиссеры. Уви- 
іим  его театральные рабо
ты, его выразительный го 
лос прозвучит в стихах и 
песнях. Весь фильм письма 
и . заметки отпа читает Ни
кита Высоцкий.

К и н о с т у д и я  имени 
М. Горького предлагает два 
новых фильма. «На окраи
не, где-то в городе...» моло
того режиссера Валерия 
Пендраковского. в котором 
место действия —  окраина

промышленного города, без 
слов отчетливо говорящая 
о том, ка к  убога жизнь 
героев картины.

Вторая лента «Пусть я 
умру, господи...» по сцена
рии  Галины Щербаковой. 
Режиссер Борис Григорьев 
известен нам ка к  постанов
щик фильма «Петровка, 38», 
«Огарева' б», и другие. В 
ролях — Галина Польских, 
Иван Лапиков. Игорь Ледо- 
горов. Лидия Федосеева- 
Ш укш ина, Леонид Курав
лев и другие. Оба фильма 
не дают готовых ответов, 
скорее, ставят вопросы, за
ставляя нас еше раз заду
маться над тем, какие мы.

Превосходны молодые, но 
уже очень популярные ак
теры — Кэтлин Тернер и 
М айкл Д у гл а с —  первоклас
сные звезды американского 
кино в фильме «Роман с 
камнем». Лента подкупает 
искренностью, романтично
стью. высоким профессиона
лизмом.

Многочисленным поклон
никам индийского кино 
предлагаем двухсерийную 
премьеру фильма «Лентяй» 
— трагикомичную историю 
молодого человека', решив
шего обеспечить себе без
заботную жизнь, женившись 
на богатой девушке.

Приходите в «Космос», 
чтобы посмотреть эти филь
мы.

Л  ГА Л А КТ И О Н О В А , 
директор кинотеатра.

СООБЩАЕТ ог
ЯБЛОКО РАЗДОРА

Оказывается, что и дол
гая женская дружба может 
закончиться плачевно.

В доме № 2 по улипе 
Стахова : живут соседки 
В. Ф. Воробьева и Т. Г. 
Веретенникова. Д ня не про
ходило, чтоб они не пови
дались: пироги пекли, пра
здники встречали, помогали 
друг другу, радостями и не
удачами делились, пока не 
наступил злополучный день 
! 5 июня.

В: Ф. Воробьева ушла на 
работу,, а ее сожитель М. А. 
Прокофьев предложил Ве
ретенниковой «сброситься»

и выпить бутылочку вина. 
Вернувшись после трудовой 
смены, Воробьева обнару
жила отсутствие сожителя, 
а дверь соседки закрытой. 
Заподозрив неладное, Во
робьева в порыве ревности 
разбила окно, забралась в 
квартиру и, застав там со
жителя, избила любимую 
полрѵгѵ палкой.

А что же виновник раздо
ра Прокофьев? Он, якобы, 
ничего не помнит, не знает.. 
Материалы о бытовой драме 
направлены в суд,

Ц КО РО ЛЕВ, 
участковый инспектор, -

Редактор в . И. П Р У Д Н И К О В .

Кинотеатр «Космос». 11‘. 12 июля «ОГОНЬ, БОДА 
И М Е Д Н Ы Е  ТРУБЫ ». Сеансы: 11. 13, 15 час. «НА 
О КР АИ Н Е , ГД Е -ТО  В ГОРОДЕ...». Сеансы: 9, 17. 19,
21 час.

Дворец кѵльтѵры и техники «Строитель». 12 июля 
в 10-30 «Л УН Н А Я  ВЕДЬМ А». «ОСОЗНАНИЕ» 12 се
рии! Сеансы: 17, 13-30.

Клуб филиала Новотрубного завода 11 июля в 10-30 
«ВО ЛШ ЕБН О Е НАСЛЕДСТВО». « Л Е ГЕ Н Д А  О НА- 
РАИЯМ Е» (2 серии, лети не допускаются). Сеансы: 18, 
20-30.

Клуб имени В. И. Ленина, 11 июля в 11 часов 
«А Л Е Н Ь К И Й  Ц ВЕТОЧЕК». «Н А Б Л Ю Д А ТЕ Л Ь ». Сеан
сы: 18. 20 час. 4

Клуб Трѵдпоселка. 11 июля «ЧЕТВЕРТАЯ ВЛАСТЬ», 
“ ачало в 19 часов 

Видеозал З К М К . 11 июля «РОКОВАЯ О Ш И БКА ». 
Сеансы: 18, 20. часа

.. восход1ГЛ

С 11 по 16 июля приглаш аем пвсмотрчыц ши
р око ф о р м а тную  ленту «АЭ ЛИТА, НЕ ПРИСТАВАЙ 
К М У Ж Ч И Н А М » киностудии «М осф ильм » по м о
тивам пьесы Э. Радзинского, Режиссер Георгий 
Натансон,

Это смеш ная и грустная трагиком едия. В глав
ной роли Наталья Гу.ндаревѳ.

Сезнсы: 9, 11, 13, 15, 17, 19, 2! чае.

■  Д В О Р Е Ц  СПОРТА имени 50-летия В Л К С М
16 июля во Дворце спорта выступает мастер 

пародии Михаил Евдокимов.
Начало концертов . 16 июля в 18 и 20 час. 

30 мин.
Билеты продаются в кассах Дворца спорта с 9 

до 20 часов.
Пена билетов 3 руб. 50 коп., 2 руб. 50 коп. и 

3 рѵб.
*  *  *

16 мюля на стадион® «Уральский трубни к»  на 
спортивном  п р а з д н и ке , посвящ енном  Д н ю  м е
таллурга, проводится р озы гры ш  вещ евой лоте
реи, С реди вы игры ш ей автомобиль «М о ск
вич-412», м отоциклы  «Урал», цветной телевизор, 
холодильник, электром иксеры ,

ш  БЮ РО М Е Ж Д У Н А Р О Д Н О ГО  М О Л О Д Е Ж 
НОГО ТУР И ЗМ А  «С П УТН И К» предлагает груп
повые поездки на аттракционы чехословацкого 
«Луна-парка» с 14 июля -по 6 августа. Стоимость 
путевки на группу в 30 человек — 159 рублей 
(с транспортом).

За справками обращаться: ул. Ватутина, 69— 32, 
тел. 2-78-73.

Щ  П ЕРВО УРАЛЬСКО М У ТЕХЦЕНТРУ 
«ОРБИТА СЕРВИС» 
срочно  требую тся •

на постоянную  работу радиом еханики и прием 
щ ик радиотелевизионной аппаратуры. Оплата 
труда сдельная,

О бращ аться по адресу; пр. Ильича, 11, тел, 
2-14-54.

КООПЕРАТИВ «ОБЕЛИСК» 
предлагает населению  м рам орны е памятники 
лю бы х моделей . и разм еров. А д рес ; г, Ревда, 
ул. М ира, 30-8, кооператив «Обелиск»,

Щ  ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО З А В О Д А  

2 августа, Н, Брод, «Мне хотя бы маленького  
щ енка м уж ско го  рода».
С пектакль М ѳе кев е ке гѳ  театра «Современник».

Б спектакле участвуют ‘ народны е артисты 
РСФСР Нина Д ерош ина ; заслуженны е артисты 
РСФСР Геннадий Ф рол ов , Елена М иллиоти и дру
гие. Режиссер Алла Китель. Начало в 19 и 21 час.

Театр студия «Вариант»
ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС

е актерскую  труппу  ж енщ ин в возрасте с 17 до 
25 лет и м уж чин (желательно прош едш их службу 
в армии) с последую щ им  правом поступления на 
заочное отделение в С вердловский театральный 
институт в сентябре 1939 года на льготных осно 
ваниях.

Прослуш ивание состоится 14 июля с 13 до 20 
часов во Д во р ц е  культуры  и техники «С трои
тель» в комнатах Ы? 88, 89.

Запись по телеф ону 2-37-32.

Р ЕВ Д И Н С К  ИЙ СПОР Т ИВ НО-ТЕХ Н ИЧ ЕС КИ Й
К Л У Б  при Г К  ДО С ААФ  проводит набор на 
платные курсы секретарей-машинисток.

За справками обращаться по адресу: г. Ревда, 
ул. Азина, 83 или по телефону 4-22-11.

УПИ ИМЕНИ 
С. М. КИРОВА

ОБЪЯВЛЯЕТ
прием  студенте* в 1989 го д у  на первы й куре 
дневного, а такж е первый и етаршие курсы  ве
чернего  отделения ОТ»! УПИ в П ервоуральске  на 
специальности:

<91 обработка металлов давлением,
®  пром ы ш ленное и граж данское  строительст

во.
ф  м еталлургические машины и оборудование, 
ф  электропривод  и автоматизация пром ы ш лен

ных установок (только вечерняя ф орма обучения)

п р и  ПОСТУПЛЕНИИ НЕО БХО ДИМ Ы
заявление (пишется на институтском  бланке), 
д окум ент о среднем  образовании или диплом 

(в подлиннике),
медицинская справка (ф ерма 086-у), 
выписка из трудовой кн и ж ки  (для поступаю 

щих на вечерню ю  ф орм у обучения),
6 ф отограф ий разм ером  3x4 (без головного  

убора),
академическая справка (для восстанавливаю

щихся на старшие курсы )
I f  ВСТУПИТЕЛЬНЫЕ ЭКЗАМ ЕНЫ

на дневное отделение с 16 июля, 
на вечернее — с 1 сентября
по математике (письм енно), ф изцке (письм ен

но), р усско м у  язы ку и литературе (сочинение). 
Студентам дневного, отделения выплачивается 

стипендия. И ногород ни м  предоставляется общ е- 
жмтив-

П рием  заявлений и докум ентов еж едневно с 
13 до 19 час, 30 мин., в субботу — с 9 до 14 
часов,

АДРЕС;
г. П ервоуральск, пр. Косм онавтов, 1, 3-й этаж, 
ком н ат* 37, телеф он' 2-79-93.

Ц  П ЕРВ О УРАЛЬС К© ! ПАССАЖ ИРСКОЕ 
д  ВТ «П Р Е Д П Р И Я ТИ Е  

объявляет

С 1 АВГУСТА
набор н» З-месячные курсы  переподготовки  во
дителей . с категорий «В», «С» на «Д» вез о тр ы 
ва от производства,

Вечерний металлургический техникум объяв
ляет прием слушателей на месячные подгото
вительные курсы для поступления в техникум. 
Плата за обучение 6 рублей. Начало работы кур 
сов 15 августа.

На курсах проводятся занятия по математике, 
русскому языку и литературе. Прием заявлений 
с 15 июля.

При поступлении необходимы заявление, доку
мент о среднем образовании. Вступительные экза
мены I I  потока с 15 сентября.

Обращаться по адресу: пр. Космонавтов, 1, ком 
ната 12, ежедневно-, кроме субботы и воскресенья, 
с 10 до 18. час. Телефоны 2-49-88, 2-78-69.

С н и м у  к в а р т и р у  д л я од 
н о го  ч е л о в е ка ' О бращ аться 
по - тел. 9-58-71 с 8 до 17 
час. П о р я д о к га р а н т и р у ю .

Требуется ж и л п л о щ а д ь  для 
сем ьи  и з  т р е х  ч ел ове к. Об
р а щ а ть ся : ул . Л е н и н а ,
11 — 97.

М еняется о д н о ко м н а тн а я  
кв а р т и р а  (19 кв . м, 3 э та ж , 
после ре м онта) в ра йо не  
п т и ц е ф а б р и ки  на  о д н о ко м 
н а т н у ю  в ч е рте  города. 
З в о н и ть  2-21.52.

М еняю  2 -К о м н а тн ую
к в а р т и р у  в г. Б р атске  
<2 э т а ж , ко м н а т ы  и зо л и р о 
ва н н ы е , телеф он) на. 2 -ко м 
н а т н у ю  в П е р в о ур а л ь ске  и л и  
2 -ко м н а т н у ю  к в а р т и р у  в 
г  Б р атске  и о д н о ко м н а тн у ю  
к в а р т и р у  в П е рвоур ал ьске  
на 3 — 4 -ко м н а т н у ю  к в а р т и р у  
в П е р в о ур а л ь ске  О б ращ ать
ся  по  тел. 7-39-64 после 20 
часов

М е ня ю  о д н о ко м н а тн ую  
кв а р т и р у  19,9 кв . м  на  М а г
н и т к е  на р а в н о ц е н н у ю  в 
ч е рте  город а  и л и  на к о м н а 
т у  в С вердл овске  О бращ ать
ся  по  тел( 91-0-15.

М еняю  о д н о ко м н а тн ую  
к в а р т и р у  <19,3 кв . м, 1-й 
э т а ж ) , на  л ю б ую  2 -ко м н а т 
н у ю  к в а р т и р у  О бращ аться; 
ул . 1 М ая. 5 — 26 в любое 
время.

С ердечно бл а год ар им  к о л 
л е кти в  об ъ е д и н е н и я  У р а л - 
ква р ц е а м о ц ве ты , н а ч а л ь н и ка  
п а р т и и  No 6 И. JI. Евсеева, 
н а ч а л ь н и ка  цеха о б о га щ е н и я  
В М. С ед ел ьникова . э л е кт р о 
с в а р щ и ка  В. В. Б а йнова  за  
оф орм ление и устан о вл е н и е  
п а м я т н и ка  С уб б о ти н у  Б о р и 
с у  М и ха й л о в и ч у .

М ать , сестра.

В ы р а ж а е м  се р д е чн ую  бла
го д а р н о сть  к о л л е кт и в у  м о н 
т а ж н о го  уп р а в л е н и я  тр е с 
та. В о с то км ё та л л у р гм о н та ж , 
всем  р о д н ы м  и  д р узь я м , р а з 
д ел и вш и м  наш е го ре  и о к а 
за в ш и м  п о м о щ ь  в похетэонах 
л ю б им ого  м у ж а , отца ! де
д у ш к и  П р охо р о ва  В ладим ира 
Га ври л ови ча .

Ж ена , дети, в н у к и .

М еняется . т р е х ко м н а тн а я  
ко о п е р а ти в н а я  (40 кв . * м) 
кв а р т и р а  и о д н о ко м н а тн а я  
кв а р т и р а  (19 кв . м) на ч е 
т ы р е х ко м н а т н у ю  и л и  тр е х , 
к о м н а тн у ю . О бращ аться: ул . 
Д анил ова . 9 -а — 58 после 18 
часов.

В ы р а ж а е м  се р д е чн ую  бла
го д а р н о сть  гл а в н о м у  в р а ч у  
П М. Тим оф ееву, всем у к о л 
л е кт и в у  м е д сан ча сти  к  
з д р а в п у н кт а  д ин а со во го  за 
вода, р а б о т н и ка м  Д вооца  
спо р та , р о д н ы м  и  д р у зь я м  
за  уч а с ти е  и  п о м ощ ь в п о 
хо р о н а х  л ю б им ой  д очери , 
м а те ри  и се стр ы  Т р у б и ш ь  
н о й  Л и д и и  И ван овн ы .

Отец, сы н , се стр а '

В ы р а ж а е м  се р д е чн ую  бла
го д а р н о сть  ко л л е кт и в а м  
С бербанка  и завод у  п о  р е 
м о н ту  б ы то в ы х  м а ш и н  и  
пр и б о по в  за п о м о ш ь  и  у ч а 

с т и е  в п о х о р о н а х  Н о в и ко в а  
А л ексан д ра  А л е кса н д р о ви ч а , 

С ем ья покойного.
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